
Protokolleintrag vom 19.08.2009

2009/147
Schriftliche Anfrage von Christian Wenger (SD) vom 29.04.2009:
Nutzung grosser Fussballstadien
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 865 vom 1. Juli 2009).


